



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Baubeginn für neue Brücke in Sangerhausen

**Ab Montag (16.02.) müssen sich Autofahrer in Sangerhausen (Landkreis Mansfeld-Südharz) auf Behinderungen einstellen. Dann beginnen die ersten Arbeiten für den Ersatzneubau der Gonnabrücke an der Landesstraße (L) 230 (Kupferhütte).**

Das Land Sachsen-Anhalt investiert mehr als zwei Millionen Euro in das neue Bauwerk und dessen Anbindung an die vorhandene Straße.

Eine Instandsetzung der alten Gewölbebrücke (Baujahr: 1850) kam aufgrund der starken Schäden nicht mehr in Betracht. Im Zuge der Arbeiten wird die L 230 auf gut 200 Metern – zwischen der Brücke und dem bereits sanierten Knotenpunkt mit der L 231 – grundhaft ausgebaut. Ende November soll alles fertig sein. Solange muss die Ortsdurchfahrt in diesem Bereich voll gesperrt werden.

Es werden zwei Umleitungsstecken ausgewiesen. Eine weiträumige Route führt (aus Harzgerode kommend) vom Knoten der L 230 mit der Bundesstraße (B) 242 in östlicher Richtung bis Mansfeld auf die B 86 und dann weiter über Siebigerode, Annarode und Riestedt nach Sangerhausen (Gegenrichtung analog).

Die kürzere Alternative ist vom unmittelbar an der Brücke gelegenen Knotenpunkt der L 230 mit der L 231 nach Nordwesten (L 231) in Richtung Wettelrode ausgeschildert. Es geht dann weiter auf der Kreisstraße (K) 2306 nach Lengefeld und ab Großleinungen wieder über die L 231 bis zur Kreuzung mit der L 151 in Bennungen. Von hier aus verläuft die Umleitung in östlicher Richtung über Wallhausen bis nach Sangerhausen bis zum Knoten mit der L 230.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
des Landes Sachsen-Anhalt  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg

Tel.: +49 391 / 567 - 7504  
E-Mail: [presse-mid@sachsen-anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen-anhalt.de)